



Januar 2018

Liebe Geschwister und Freunde,

dankbar staunen wir über das Jahr 2017.

Es erfüllt uns wieder mit großer Freude zu sehen, wie der Herr Jesus Christus uns versorgt und gesegnet hat.

Wir möchten uns für Eure/Ihre treue Unterstützung ganz herzlich bedanken. Die Gebete und die Gaben haben zum Gelingen der Arbeit beigetragen. Unser Gott und Vater im Himmel segne Euch / Sie dafür und wir danken dem Herrn für die Unterstützung durch Euch / Sie.

Menschen durften zum Glauben an den Herrn Jesus kommen. Das ist die größte Freude und eine große Gnade.

*Psalm 49,8-10*

*Niemals kann ein Mann seinen Bruder loskaufen, nicht kann er Gott sein Lösegeld geben, - denn zu kostbar ist das Kaufgeld für ihre Seele, und er muß davon ablassen auf ewig,- dass er fortlebe immer, die Grube nicht sehe.*

Wir freuen uns über die 21000 Bibeln, die wir geschenkt bekommen haben.

Drei Gemeinden wurden neu gebaut. Warum? Weil sie zu klein geworden sind.



An den Grundschulen wurden mehr als 300 Schüler unterrichtet. Auch ihnen wird regelmäßig die frohe Botschaft vom Herrn Jesus Christus gesagt.

Im neuen Jahr stehen wieder viele neue Aufgaben und Herausforderungen an.

Bitte betet / beten Sie mit:

- um Führung und Leitung durch den Herrn Jesus
- das wieder viele Menschen den Herrn Jesus Christus als Herrn und Retter annehmen
- um die Fertigstellung einer im Bau befindlichen Gemeinde
- für die Fertigstellung des Wasserprojektes an der neuen Schule

Es grüßen herzlich Mohammed Amin und Thomas Lefringhausen